

ほし1くみ

新年度から一か月が過ぎ、新しい環境にもだいぶ慣れてきた子どもたち。青空の下
びのびと泳ぐこいのぼりのように毎日、元気に走り回っています。外遊びや散歩にい
ます出掛け、身近な自然に触れながら、心も身体もすくすく丈夫に育って欲しいと思
います。

一号児さんは給食が始まり一緒に過ごす時間が長くなります。活動や遊びを通し
て、友だちと仲良く関わりを持てるようにと考えています。汗をかいて着替える機会
が増えてきます。自分で着脱したり、脱いだ衣服を片付けたり出来るように声を掛け
ていきます。少しずつ自分で出来ることを増やしていき「やってみよう!!」「出来た!!」
と自信に繋がればと思います。

そら1くみ

新年度がスタートして1ヶ月が経ちました。新しいクラス的环境にも慣れ、登園
時、緊張していた子たちも笑顔で登園してくれるようになってきました。朝の用意
も自ら進んで行っています。

4月より天気の良い日は、日中夕方まで戸外で遊んでいます。ジャングラミングで
はそら組になって初めて一番上まであがれる様になり、腰を落として慎重な姿が見
られ、大きな滑り台では「めっちゃ早い〜！」と嬉しそうに繰り返し滑って楽しん
でいます。砂場ではお友だちと協力して大きな山を作り、保育士と一緒にごっこ遊
びを楽しんでいます。遊びの中で友だちとのトラブルもありますが、まずは、自分
の思いを相手に伝えられる様に見守っています。上手く言葉で言えない時や言葉が
きつい時には保育士が仲介となり双方が納得できるように声掛けをするようにし
ています。

ゆめ1くみ

新しい環境にも少しずつ慣れてきて、子どもたちの笑顔やおしゃべりも増えたように感じ
ます。朝の会での歌は とても上手で、きれいな歌声に毎日感動させてもらっています。

ゆめぐみになり始まった「こども先生」を楽しみにしている子どもたち。にじぐみ(2歳児)
のお友達の部屋へ行き、給食後の着替えや、お昼寝の準備をしてくれていますよ。小さな子
のお世話をしているゆめぐみは、とっても優しい顔です♡

今月は、夏野菜を植えて、育てていこうと思います。自分たちでお世話をして成長を楽し
み、いつも調理された状態で見える野菜が どういう過程で育っていくのか、
子どもの発見や気づきが楽しみです。

ほし2くみ

新年度から早1ヶ月が過ぎ、新しい環境にもだいぶ慣れ、笑顔が段々と増えてきました。初めの頃は泣いて登園していた週明けも、最近では休日にあった楽しい思い出を笑顔で話してくれるようになりました。そして、新しい友だちの名前を覚え始め、「〇〇ちゃん」と呼ぶ声が聞こえるようになり、遊びに誘ったり、積極的な姿が見えたりもしてきました。

5月には『音夢の会』のコンサートや、電車に乗って春の遠足に出掛けるなど、とても楽しい事が沢山あります。天気の良い日には遠足の練習も兼ねて、引き続きお散歩にも出掛けようと思います。また戸外遊びを沢山取り入れ、体を動かし体力づくりをします。

そら2くみ 新年度がスタートし、早くも1ヶ月たちました。

新しいクラス的环境にも慣れ、朝の用意の仕方も身につくすすんでしようとする姿が見られ、友だちとレゴブロックやままごと、パズルなどで遊んでいます。園庭ではジャングラミングが人気で、一番上まで登って大きなすべり台を繰り返すべっています。

砂場ではお友だちとごっこ遊びをしたり、大きな山を作ったり穴を掘ったりして楽しく遊んでいます。片付けの時間になると「まだ遊びたい」という声も聞かれますが、「かけっこしようか？」と誘うとあっという間に片付け、「よーいどん」のかけ声で思いっきり走りだす子どもたち。「今日も走りたい」と毎日のようにかけっこを楽しんでいます。

5月は子どもたちが楽しみにしている遠足があります。また、縦割りで散歩に行ったりサーキット遊びをしたりして異年齢児との触れ合いも楽しみです。そして、音楽会に向けての活動も始まります。いろいろな楽器を使ったリズム打ちや合奏を楽しみたいと思います。

ゆめ2くみ

ゆめぐみになって早いもので1ヶ月が経ちました！

担任や環境が変わり、最初はトイレから帰ってくる時に、そらぐみさんのお部屋に行こうとし、「あ！まちがえた」と気づいてゆめ2組の部屋にもどってきたりそらぐみさーん」と先生が呼んだときに反応してしまったりすることがありました。

(笑)

少しずつ新しい環境にもなれていき、ホールにいるときに泣いている小さい組さんの頭を撫でてあげる姿が見られ、年長さんとしての自覚が芽生えてきているようです。

今月は夏野菜を植え育てていこうと思います🌸自分たちでお世話をして成長を楽しんだり、観察したり、いつもは調理された状態で見る野菜がどういう過程で育っていくのか、子どもの発見や気づきが楽しみです。